

Medieninfo

IHK würdigt Umweltengagement der Fachhochschule Lübeck EMAS-Registrierungsurkunde überreicht

Der Hauptgeschäftsführer der IHK zu Lübeck, Matthias Schulz-Kleinfeldt, hat gestern den Vertretern der Fachhochschule Lübeck, Vizepräsident Prof. Dr. Joachim Litz und dem Umweltmanagementbeauftragten der FH, Dipl.-Ing. Norbert Endlich, die EMAS-Registrierungsurkunde überreicht.

Damit würdigte die IHK zu Lübeck das Engagement der Fachhochschule für die ständige Verbesserung ihrer Umweltleistung im Rahmen des europäischen Umweltmanagementsystems EMAS. Die Fachhochschule Lübeck hat sich in ihren Umweltleitlinien u.a. das Ziel gesetzt, die CO2-Bilanz zu senken, die Wassernutzung zu reduzieren und den Umgang mit Gefahrstoffen zu optimieren. Die Fachhochschule hat das Umweltmanagementsystem 2003 eingeführt und wurde seitdem kontinuierlich erfolgreich validiert.